

Noticias de Gipuzkoa

EDITA URGULLI 2004 SA
Avda. Tolosa, 26. 20018 Donostia
Telé: 943 319 206
Suscripciones: 943 319 206
Fax Redacción: 943 223 902
Fax Publicidad: 943 223 900
Fax Administración: 943 223 900

Presidente del Consejo de Administración: Juan Celaya

Director: Pablo Muñoz

Directora adjunta: Arantza Zugasti

Redactores Jefe: Eduardo Ibarren (Política),
Juana Molinero, Guillermo Niagore

Jefes de Sección:

Carlos Marcos (Economía),
Carlos Etxeberri (Economía),

Guillermo Gurrutxaga (Vecinos),
Ramón Sánchez (Deportes),

Javier Esclava (Edición y Ciencia)

Ruth Pérez de Anaita (Coordinadora de Mirarte)

www.noticiashdegipuzko.com

Correo electrónico: redaccion@noticiashdegipuzko.com

Depósito Legal SS - 1567/05

Gerente: Jorge Osoro

Director Comercial: Iker Fernández

Director Financiero: Unai Lekuona

Directora de Marketing: Carmen Baz

Diario de Noticias Altzatze B. Polígono Areta.
31620 Huarte-Pamplona. Tfno. 948 332533.

Diario de Noticias de Álava Avenida de Gasteiz 22-bis.
01008 Vitoria-Gasteiz. Tfno. 945 163100

Ayuntamiento de Donostia, Diputación de Gipuzkoa y Gobierno Vasco han conseguido dejar de lado protagonismos innecesarios para impulsar en Tabakalera un referente de la cultura visual

A YUNTAMIENTO de Donostia, Diputación Foral de Gipuzkoa y Gobierno Vasco rubricaron ayer un acuerdo sobre el futuro del proyecto de Tabakalera que se fundamenta, básicamente, en la optimización de recursos para evitar duplicidades innecesarias e ilógicas en un territorio de nuestra dimensión. El acuerdo suscrito supone una necesaria reordenación del mapa de equipamientos y de instituciones culturales existentes en nuestro entorno y que estaba llevando a una dispersión negativa para la cultura. En el documento dado a conocer ayer, el edificio de Tabakalera será un referente de la cultura visual con el traslado al Koldo Mitxelena de la Biblioteca Nacional Vasca mientras que el futuro Centro Internacional de Cultura Con-

temporánea (CICC) albergará finalmente la Unidad de Cine de Donostia, Arteleku, y las salas de exposiciones del Koldo Mitxelena. En resumen, un inaudito acuerdo entre la más alta representación de la institución municipal, la foral y la autonómica que, desgraciadamente, no suele ser muy habitual. Como quedó reconocido en el propio documento que pone en marcha este ambicioso proyecto para la ciudadanía, se ha procurado en todo momento "dejar de lado los protagonismos innecesarios". Una sutil manera de reconocer la previa existencia de estos protagonismos en nuestro territorio, que lo único que consiguen es entorpecer y desunir proyectos que son para todos. La discreción con la que se ha llevado todo el proceso de Tabakalera ha sido uno de los puentes para

conseguir un buen acuerdo para el mundo de la cultura o, lo que es lo mismo, para el conjunto de los ciudadanos. En proyectos estratégicos de esta envergadura, las cabezas visibles de todas las instituciones deberían dejar de lado sus legítimas ambiciones políticas, saber ceder una parte de su ámbito y poder presentar proyectos globales que beneficien al conjunto. La firma de ayer es un paso adelante para el mundo de la cultura, para el sentido común y el buen hacer en política. Pero no vale que sólo sea el viejo edificio de Tabakalera quien tenga esta fortuna. Hay todavía decepciones de proyectos en todos los ámbitos que esperan que los protagonistas de ayer se pongan de acuerdo, y no que estén más pendientes de salir los primeros en las fotos que de solucionar los problemas.

LA TIRA DE ARGOTE



TAL DÍA COMO HOY

1959 Franco inaugura el imponente monumento de Los Caídos, construido durante casi veinte años por prisioneros de guerra.

¿Sabía que...

...en el programa 'La Linterna' de la 'COPE', se dijo que el Banco Madrid es propiedad de Kutxa, que ANV se sienta en su Consejo y que es el banco oficial del Grupo Mondragón?

TRES EN RAYA



Pilar Manjón
Presidenta de Asociación de Víctimas del 11-M

Fue la encargada de presentar ayer en el Palacio Euskalduna una exposición sobre el atentado del 11-M. Aprovechó para instar a la sociedad vasca a no acostumbrarse al terrorismo "como algo natural, que pasa por la tele y no ocurre nada". La exposición está abierta hasta el 6 de abril.



Soraya Sáenz de Santamaría
Portavoz parlamentaria del PP

■ Aunque sólo sea por no pertenecer al equipo de halcones que rodeó a Mariano Rajoy en la legislatura pasada, es positivo su nombramiento como portavoz de la oposición en el Congreso. Ahora queda saber si le dejarán actuar, y si su estrategia va a ser tan crispada como la anterior.



Ricardo Manuel Cavallo
Ex militar argentino

■ Extraditado por España, llegó ayer a Argentina para ser juzgado en su país por delitos de lesa humanidad cometidos durante la dictadura de 1976 a 1983. Asesinato, genocidio, terrorismo y torturas fueron delitos cometidos por aquella dictadura de la que este ex militar fue pieza clave.

Mesa de redacción

Otra de juzgados

A LLÁ por 1991 se desató en Cataluña una oleada de violaciones y delitos sexuales que provocó la indignación y el pánico en la ciudadanía y trajo de cabeza a los responsables policiales. Como suele ocurrir cuando la presión social es intensa, se echó mano de dos marroquies que deambulaban por allá y que vete tú a saber. Fueron detenidos con gran alarde de titulares y tele-

diarios Ahmed Tommouhi y Abderrazak Mounib, analfabetos, ilegales y sin oficio ni beneficio conocido. Ambos se declararon inocentes, pero se pedía venganza y les cayeron condenas centenarias sin que hubieran podido parar el aluvión de acusaciones que abrumaron al abogado de oficio. Abderrazak Mounib falleció quién sabe si de pena, mientras que su compañero de infiernito, Ahmed Tommouhi, seguía proclamando su inocencia desde la celda. Tras una temporada en prisión, a algún juez diligente se le ocurrió recurrir a la prueba de ADN en uno de los casos de violación atribuidos a Tommouhi y se comprobó que no tuvo nada que ver. El marroquí ha soportado casi 5.000 días de cárcel, ha sufrido un infarto y espera contra toda esperanza que otros jueces revisen recurriendo al ADN el resto de los marroquines que le colgaron, cosa que no parece posible. Jueces y fiscales aconsejan que se le aplique el indulto ante la imposibilidad de revisar sus condenas, pero Ahmed Tommouhi, analfabeto pero digno, dice que quiere salir con la cabeza alta, no como un delincuente indultado. Mientras tanto, se pudre en la cárcel.



POR PABLO MUÑOZ

SECCIONES

INFO ÚTIL

Opinión	3-5	El Tiempo	2
Sociedad	6-15	Farmacias	26
Política	16-23	Transportes	26
Vecinos	24-39	Loterías	26
Economía	42-45	Ecos de Sociedad	29
Deportes	48-58	Esquelas	40-41
Clasificados	59-61	Bolsa	46-47
Mirarte	62-79	Agenda Cultural	68-69
Comunicación	76-79	Cartelera	74-75